

Cali, julio 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Investigan condiciones en Hospital](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Inteligencia artificial en el trabajo](#)

■ Vendrán de todas las regiones

Asocars tendrán su espacio verde en la COP16



Foto: Diario Occidente

COLOMBIA

Viernes 26 de Julio, 2024

Las corporaciones ambientales de Colombia se preparan para hacer de la COP16 una gran vitrina verde en la que mostrarán la gran biodiversidad de todas las regiones del país.

Así se ratificó en el segundo preforo COP16 realizado ayer en la Universidad Javeriana de Cali con la presencia de los directores de las diferentes entidades encargadas del medio ambiente.

Durante el certamen, el director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, manifestó que "Colombia es uno de los países más biodiversos del mundo, el 50% de los páramos está en este país, es una riqueza biodiversa hay que protegerla y para eso necesitamos la ayuda del mundo".

Espacio

Suárez Gutiérrez indicó que las corporaciones "vamos a tener nuestra zona verde, con la presencia de más de 600 negocios verdes que vendrán de las diferentes regiones del país en un esfuerzo de todas las corporaciones.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Paro de taxistas el 23 de julio en Cali, habrá plan tortuga](#)



[El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#)



Recordemos que los negocios verdes son la manera más eficaz de proteger nuestros recursos naturales, pero al mismo tiempo producir de una manera adecuada y sostenible nuestros productos”.

En ese sentido invitó a acercarse a la exposición durante la COP16, donde habrán charlas, conferencias, productos.

La presidenta de la junta directiva de Asocars y directora de Olga Lucía Alfonso dijo que “este espacio que hemos construido con el apoyo de la CVC es una construcción propia, donde estarán los negocios verdes en la plazoleta de San Francisco y estaremos con actividades académicas donde las corporaciones podremos presentar nuestras acciones”.

La presidenta afirmó que “si las CAR declaramos el 95% de las áreas protegidas regionales de Colombia, creo que nuestra participación debe ser proporcional a eso pero las CAR no están en la agenda de la COP”.

Así mismo, destacó que entre las conclusiones del preforo destacó que “se demuestra que Colombia es un país de enorme riqueza natural, un patrimonio natural enorme y este espacio de la COP es muy importante de reconocimiento a la biodiversidad de Colombia y es un espacio de visibilización, que claramente no va a resolver los problemas ambientales”.

La funcionaria destacó que la COP es una reunión de países que van a hacer unos acuerdos.

Además, otra de las conclusiones tiene que ver con el trabajo de las corporaciones en el territorio y sus logros.

También hizo referencia a que hay enormes problemáticas que desbordan la competencia y la capacidad de algunas de las corporaciones autónomas.

También se habló de retos muy grandes como la ilegalidad, que le corresponde resolver no sólo a las regiones sino al país y que existe una desarticulación del gobierno nacional para involucrar a las corporaciones en un evento tan importante como la COP16.

Por su parte, el director de Asocars, Yesid González Duque, que las corporaciones tienen cinco o seis eventos antes de llegar a la COP para visibilizar varios temas, mostrar el papel que tienen las corporaciones desde lo técnico en asocio con las comunidades, y “también decirle al país que es una oportunidad única y las corporaciones estamos diciendo estamos apoyando un evento”.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
